



Pemex continúa generando renta para financiamiento del país: Romero

Petróleos Mexicanos (Pemex) “continúa generando renta petrolera para el financiamiento del país”, y por la carga tributaria paga 5.5 veces más impuestos que las tres principales empresas del país, afirmó esta mañana ante la Cámara de Diputados el director general de la empresa, Octavio Romero Oropeza.

En su comparecencia ante las comisiones unidas de Energía y de Infraestructura, el funcionario resaltó también que la compra de Deer Park “resultó un magnífico negocio”.

Al presentar a los legisladores un reporte, como parte del inicio de la glosa del Cuarto Informe presidencial, Romero Oropeza sostuvo que se han estabilizado e incrementado las reservas probadas y que Pemex continúa como principal productor de petróleo y gas, en contraste con las empresas privadas que participan en el mercado como parte de la reforma energética de 2013.

Actualmente, indicó, Pemex contribuye con 97 por ciento de la producción nacional de hidrocarburos y gas, mientras las compañías privadas con el 3 por ciento restante.

En un comparativo entregado a los legisladores, Romero Oropeza dijo que, al primer semestre, Petróleos Mexicanos obtuvo un billón 162 mil millones 43 millones de pesos, de los cuales pagó 204 mil 351 millones de pesos, esto es 17.6 por ciento de sus ingresos.

Por el contrario, las tres más grandes empresas del país, América Móvil, FEMSA y Walmart de México acumularon ingresos por un billón 127 mil 349 millones de pesos, similares a las de Pemex, pero solo pagaron 36 mil 188 millones de pesos, esto es apenas 3.2 por ciento de sus ingresos totales. “Cuando vemos cuánto pagan de impuestos las tres empresas juntas, podemos observar la importancia que tiene Pemex para el país, porque paga 5.5 veces más que las tres principales empresas del país”, dijo.

Respecto de Deer Park, afirmó que se recuperaron los 596 millones de dólares que se pagó a Shell y que se obtuvieron 862 millones de dólares de beneficio bruto de explotación, conocido como EBIDTA, “un resultado que no se obtenía desde 2007. Los beneficios que trae de inmediato desde el 21 de enero, es el incremento del proceso de crudo por 282 mil barriles al día, de los cuales 253 mil barriles son de combustibles, y se logra un desempeño operativo superior al promedio de los cinco años recientes”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/24/politica/pemex-continua-generando-renta-para-financiamiento-del-pais-romero/>